

ふなほ



印西市立船穂中学校
学校だより第9号
令和7年10月31日発行

ホールに響く歌声♪合唱コンクール

10月24日（金）に印西市文化ホールで、合唱コンクールを開催しました。どのクラスも中間発表会からわずかな間でかなり上達し、本番では練習以上の素晴らしい合唱をホールに響かせることができました。改めて子どもたちが、本気になったときの力のすごさを感じました。特に中学校最後のコンクールとなる3年生は、最上級生らしい下級生の目標となるような合唱を聴かせてくださいました。コンクール後、生徒会引き継ぎ式を行い、昼食後は、船穂中サポート会の皆さん企画してくださった「しょぎょーむじょーブラザーズ」のダンスやパフォーマンスを、全校で楽しみました。準備や運営にご協力いただいた役員の皆さん、ありがとうございました。

校長 飯尾 一哉



▲最優秀賞3A

▲優秀賞2B

▲優秀賞1B
▲しょぎょーむじょーブラザーズ

生徒会役員を終えて

◆A・Yさん（前生徒会長）

私はこの1年間、生徒会長を務めてきた中で、たくさんの学びがありました。選挙では生徒会に入れるように、原稿を何度も見直して書き直したり、読む練習をしたりしました。また、人前でどのような態度で臨むことで人の心を動かせるかなど、たくさんの努力をしてきました。そして、その努力が報われ、生徒会長に当選したときはとても嬉しい気持ちとともに、生徒会長としての責任感も感じました。当選したあとは、式や行事などで人前で話すのはとても緊張しました。ときには、話す言葉が思いつかなかったり、前に立った瞬間頭が真っ白になったりすることもありました。ですが、学級委員で培った経験や、周囲の人の助け、そしておなじ生徒会役員の協力のお陰で、1年間楽しく活動することができました。大変なこと也有ったけれど、会長を務めてきて後悔はありません。次の生徒会長も責任感を持ち、学校のために全力で取り組んでくれることを願っています。最後に、この1年で得た成長や経験を共有させていただける環境を作ってくださったことに感謝します。後任の皆さんにも、ぜひ充実した日々を過ごし、学校全体にとって良い年になるよう頑張ってほしいです。ありがとうございました。

◆A・Yさん

私は生徒会役員として仕事をすることに不安を感じていましたが、このメンバーと協力することを通して成長することができました、これからの船穂中学校を引っ張っていく1、2年生に伝えたいことがあります。一つ目は、様々なことに挑戦することが大切だということです。実際に私は生徒会に挑戦してみて、最初は分からぬことが多い、できるか不安でしたが、諦めずに活動していくことで周りに説明する力や、まとめる力などが身につきました。二つ目は、困難なことがあっても、継続して努力した方が良いということです。継続していれば少しずつですが、成長することができ、自分の将来に必ず役に立ちます。これからは日々、目標を常に持ちそれに向けて努力し続けてください。そうすることで、学校全体としてもより良い方向にむかっていくはずです。ありがとうございました。

◆F・Tさん

まず、生徒会役員として1年間過ごすことができて良かったです。元々、みんなの前で話したり指示を出したりするのが苦手でしたが、そんな自分を変えたいと思い、生徒会に立候補しました。

た。他の生徒会役員と学校行事のいろいろな準備や運営に携わる中で、回数を重ねるごとに緊張がほどけていき、みんなの前でハキハキと大きな声で話すことができるようになりました。次の生徒会役員になる皆さん、今は、どのような活動をするのか不安になったり、みんなを引っ張つていけるのか心配かもしれません、少しずつ経験を積んでいくことで、必ず自信を持っていけるはずです。これからは、あなた達が学校をより良くしていってください。とても楽しく充実した生徒会でした。本当にありがとうございました。

◆A・Rさん

私は生徒会活動をして、様々な力がつきました。前に立ち大勢の前で発表する力やプレッシャーに対する力、そして人の意見を考える力がつきました。生徒会になると責任もたくさんありますが、何かをしたあとの達成感は半端ではありません。私ははじめは慣れていないでミスを重ねたこともありました。数をこなす事によってどんどん慣れてきました。次の生徒会には、歴代生徒会の築き上げた船穂中の文化やルールを発展させ、よりよい学校にするために役員を務めてほしいです。最後に私がこの一年間無事生徒会を終えられたのは皆さんのおかげです。ありがとうございました。

◆S・Aさん

私は、去年の生徒会をやっていた先輩がかっこよくて、あんなふうになりたいと思ったから生徒会を始めました。そして、生徒会選挙のとき応援演説を言ってくれた人や、応援してくれた人など、みんなが支えてくれたから今生徒会をやることができていると感じます。私が特に大事にしていたのは「挨拶」です。毎週火曜日と木曜日の挨拶運動に行くのが面倒に感じることもありましたが、みんながしっかりと挨拶を返してくれると、とても嬉しく思いました。挨拶を通じて学校が明るくなつたと実感しています。これから生徒会をやっていなくても、挨拶の大切さを忘れずに過ごしていきたいと思っています。もちろん、生徒会活動には大変なこともたくさんありましたが、それ以上に貴重な経験を得ることができました。この1年間の経験を通して、たくさんのこと学びました。本当にありがとうございました。

◆I・Kさん

私はこの学校に来たときは、まだわからないところが多かったです。色々教えてくれる人をいたので、すぐに学校に馴染めました。そして、生徒集会などの全校生徒が集まるときに、生徒会役員が司会などを歩いていて、私は生徒会すごいなと興味を持つようになりました。そして生徒会役員選挙では見事生徒会役員になりました。生徒会に入ってからは不安な気持ちが多かったです。他の生徒会のメンバーがとても優しくすぐに馴染めました。生徒会を行つてから私はこうして成長することができました。この経験を活かして、これから的生活で役に立てるように尽力したいと思います。1年間ありがとうございました。

◆S・Rさん（新生徒会長）

私はこの学校に転校してきたとき、何もわからず、知り合いもほとんどいない中でとても不安でした。しかし、船穂中学校には優しくて親切な人が多く、すぐに馴染むことができました。その中で生徒会の役員として1年間活動させていただきましたが、最初は本当に不安でいっぱいでした。けれども、この1年を振り返ってみると、大きな成長を実感しています。特に、以前は人前で話すのが苦手だった私が、今では大きな自信を持って話せるようになりました。この経験を通して、コミュニケーション力やリーダーシップの大切さを学び、学校生活の中で役立つことができています。この1年間、支えてくださった皆さん、本当にありがとうございました。みなさんの温かいサポートと信頼のおかげで、成長することができました。これからもこの経験を胸に、さらに頑張っていきたいと思います。改めて、心から感謝しています。ありがとうございました。

11月の主な行事予定

- | | | | | |
|--------|--------------|------------|------------|--------------|
| 4日（火） | あいさつ運動 | 定期テスト③（3年） | 13日（木） | 定期テスト③（1・2年） |
| 5日（水） | 定期テスト③（3年） | 19日（水） | 租税教室（3年） | |
| 6日（木） | 定期集金 | 専門委員会 | ～26日（水） | 3年三者面談 |
| 7日（金） | 校外パトロール（1年） | 20日（木） | 職場体験学習（2年） | |
| 10日（月） | 職員会議 | 21日（金） | 職場体験学習（2年） | |
| 12日（水） | 定期テスト③（1・2年） | | | |
| | 環境整備作業（1年） | | | |
| | 船サポ企画委員会 | | | |



